



Das tut gut.



+ Herreden
Oktober 2012

Liebe Gemeinde,

wie viel Schmutz darf in unsere Lunge? Städte richten Schutzzonen gegen Feinstaub ein. Wie viel Schmutz darf in unseren Magen? Kinder lernen früh, die Hände zu waschen. Wie viel Schmutz darf in unser Blut? Kommt man verletzt zum Arzt, wird schnell nach der Schutzimpfung gefragt. - Wobei unserem Magen wohl kleiner Schmutz gut tun soll. Aber unsere Lunge verträgt nicht viel. Und unser Blut? Es verträgt gar keinen ernsthaften Schmutz. Eine Blutvergiftung ist bis heute lebensgefährlich.

Und wie viel Schmutz verträgt unser Herz? Ich meine nicht die „Pumpe“. Ich meine die Persönlichkeit. Bei allem Umweltschutz und Arbeitsschutz scheint dieser Schutz kaum Beachtung zu finden. Wie viele Herzen werden täglich zugemüllt durch blutige Gewalt auf den Bildschirmen, durch verführerische Angebote in Katalogen, durch finstere Fantasiegeschichten in vielen Folgen, durch dreckige Drogen in der Szene, durch okkulte Shows in Fernsehsendern, durch schmutzige Witze in Freundeskreisen, durch eiskalte Diskussionen in der Öffentlichkeit, wer auf die Welt kommen darf und wer nicht, durch ...

Wie viele Herzen werden auf diesem Wege vergiftet, beschmutzt, zerstört! Denn es ist lebensgefährlich, sich dem ständig auszusetzen. Wie viele Seelen gehen so kaputt und geben auf. Nur wenige in dieser Welt warnen davor. Gut, dass Gott, unser Schöpfer, uns davor warnt: „Meidet des Böse.“ ; 1. Thessalonicherbrief 5,22. Achten Sie auf das, was Ihr Herz erlebt.

So grüßt Sie Ihr Pfarrer



Herreden

GKR-Vorsitz: I. Schmeichel Tel. 983735



„Salza - Niedersalza“

GKR-Vorsitz: A. Klingenhöfer Tel. 998325
Büro: mo + mi + fr 15⁰⁰-17⁰⁰ Tel. 984764
Fax. 974481

Ev.Kirche-Salza@gmx.de

www.ev-kirchenkreis-suedharz.de

Pfr. M. Hänel

Pfarrstr. 8 Tel. 974480



Bankverbindung: Sparkasse Nordh. Kt.Nr. 310 100 90; BLZ 820 540 52

RT 21 für Herreden

RT 43 für „Salza -Niedersalza“